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H A R I A N

POLISI KODE 
PERIKSA 
PETINGGI KOMDIGI 
USAI PILKADA

ebanyak	24	orang	ditetapkan	sebagai	tersangka	terkait	kasus	 judi	online	Syang	melibatkan	pegawai	Kementerian	Komunikasi	dan	Digital	(Komdigi).	

Dari	angka	tersebut,	ada	9	pegawai	dan	1	staf	ahli	di	Komdigi.Seorang	staf	

ahli	yang	ditangkap	adalah	Adhi	Kismanto.	Ada	juga	Zulkarnaen	Apriliantony	atau	

Tony,	mantan	komisaris	BUMN	dan	Alwin	 Jabarti	Kiemas.	Keduanya	ditangkap	

karena	 berperan	 memilah	 dan	 menjaga	 sejumlah	 situs	 judi	 online	 agar	 tak	

diblokir.	 Aset	 senilai	 Rp167	 miliar	 disita.	 Selain	 uang	 tunai,	 ada	 puluhan	

perhiasan,	tas	mewah,	lukisan	hingga	puluhan	mobil	diamankan.	Polda	Metro	Jaya	

memberi	 kode	 akan	 memanggil	 petinggi	 Komdigi	 setelah	 Pemilihan	 Kepala	

Daerah	(Pilkada)	serentak	2024	berlangsung.	Salah	satu	pertanyaan	mendasar	

yang	akan	digali	jawabnya	adalah	siapa	pihak	yang	meloloskan	pegawai	yang	saat	

ini	berstatus	tersangka	padahal	tidak	lolos	seleksi.	Polisi	telah	memblokir	5.146	

website	judi	online	dan	3.455	rekening.

Baca	Hal	11....

Sita Aset Senilai Rp167 M, Tersangka Ada Staf Ahli 

hingga Mantan Komisaris BUMN

1. Uang tunai dalam berbagai mata uang senilai Rp76,9	miliar	
2. Saldo pada rekening maupun e-commerce yang diblokir senilai Rp29,8	miliar	
3. 63 buah perhiasan senilai Rp2,15	miliar
4. 13 buah barang mewah senilai	Rp315	juta
5. 13 buah jam tangan mewah senilai Rp3,76	miliar	

ASET DISITA POLDA METRO JAYA DI KASUS KOMDIGI

1. Pada 3.455	rekening	bank	

PEMBLOKIRAN

Goverment (Hal.2) 

Menhan Bocorkan 

Prabowo Bakal Bentuk

 Dewan Pertahanan 

Nasional

Lanjutan
di hal 11...

Tersangka	dan	barang	

bukti	berupa	aset	yang	

disita	dihadirkan	saat	

konferensi	pers	terkait	

kasus	judi	online	yang	

melibatkan	pegawai	di	

Kementerian	Komunikasi	

dan	Digital	(Komdigi)	di	

Polda	Metro	Jaya,	

Jakarta,	Senin	

(25/11/2024).	(ist)

Diberitahukan	kepada	

pembaca	setia,	Rabu	

(27/11/2024)	Koran	

Lentera	Today	tidak	

terbit	terkait	Libur	

Nasional	Pilkada	2024.	

Terbit	kembali	pada	

Kamis	(28/11/2024).	

Update	berita	bisa	

terus	diikuti	melalui	

www.lenteratoday.com.

6. 390,5 gram emas senilai Rp5,87	miliar
7. 26 unit mobil dan 3 unit motor dengan nilai total Rp22,9	miliar	
8. 22 lukisan senilai	Rp192	juta	
9. 11 unit tanah dan bangunan senilai Rp25,8	miliar
10. Barang elektronik berupa 70	Handphone,	9	Tablet,	
25	Laptop	dan	10	PC	
11. 3 pucuk senjata api dan 250	butir	peluru	

2. Sebanyak 47	akun	e-commerce	 3. Terhadap 5.146	website	judi	online
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JAKARTA	-	Menteri Pertahanan Sjafrie 
Sjamsoeddin,  memberi bocoran 
re n c a n a  P re s i d e n  R I  P ra b o wo 
S u b i a n t o  m e m b e n t u k  D e w a n 
Pertahanan Nasional. 

"A k a n  a d a  k e l u a r  p e r p r e s 
(peraturan presiden) tentang Dewan 
Pertahanan Nasional," kata Sjafrie 

kepada wartawan selepas rapat 
bersama Komisi I DPR RI, Senin 
( 2 5 / 1 1 / 2 0 2 4 ) .  H a l  i t u  j u g a 
diungkapkan saat rapat dengan para 
anggota dewan. 

"Itu bukan persoalan yang aneh, 
i tu  hanya melanjutkan amanat 
undang-undang. Jadi jangan disalah-
interpretasikan," sebut dia. 

Ia menegaskan, pembentukan 
Dewan Pertahanan Nasional sudah 
ada di dalam Undang-undang tentang 
Pertahanan. Dalam pasal 15 beleid 
tersebut, Dewan Pertahanan Nasional 
dibentuk untuk urusan kedaulatan 
negara. 

Ia belum dapat memastikan kapan 
perpres itu terbit. "Hanya belum 
dibentuk saja," ucap Sjafrie. 

A d a p u n  k a j i a n  m e n g e n a i 
pembentukan Dewan Pertahanan 
Negara sudah disusun Sjafrie dalam 
disertasi doktoral di Universitas 
Pertahanan, 2023 lalu. Disertasi itu 
berjudul “Pengembangan Model Kerja 
Sama Sipil Militer dalam Pengelolaan 
Kebijakan Umum Pertahanan Negara 
Indonesia”. 

Dalam disertasinya, Sjafrie melihat 
k e r j a  s a m a  s i p i l - m i l i t e r  g u n a 
m e n j a d i k a n  k e b i j a k a n  u m u m 
pertahanan negara (jakumhanneg) 
sebagai pedoman masih kurang 
efektif.  

P e r t a h a n a n  n e g a r a  m a s i h 
dianggap sebatas urusan TNI, padahal 
kebijakan umum pertahanan negara 
m e r u p a k a n  a c u a n  b a g i 
kementerian/lembaga dan pemangku 
k e p e n t i n g a n  l a i n n y a  u n t u k 
melindungi kepentingan nasional dan 
mendukung kebijakan pertahanan 
negara. 

D i  s a m p i n g  i t u ,  S j a f r i e 
Sjamsoeddin juga memberikan arahan 
kepada jajarannya tentang kedudukan 
Ke m h a n  ya n g  b e r b e d a  d e n ga n 
kementerian lain, di mana secara 
Undang-Undang mempunyai tugas 
penentu kebijakan dan strategi, 
s e k a l i g u s  p e n e n t u  d u k u n g a n 
administrasi TNI. 

"Kemhan adalah bapak asuh TNI 
sekaligus pembantu Presiden RI 
d a l a m  m e n e n t u k a n  k e b i j a k a n 
pertahanan negara," kata Sjafrie. 

Menhan Sjafrie juga memberikan 
tiga nasihat dalam arahannya, yaitu 
harus selalu menjaga kekompakan, 
disiplin dan mengembangkan satu 
sistem kerja sama. "Harapan saya ke 
depan, para pemimpin Kemhan terus 
menjaga kekompakan, agar menjadi 
institusi teladan di antara institusi 
lain," ujar dia. 

D i a  j u g a  ya k i n  P re s i d e n  R I 
Prabowo Subianto akan setuju dengan 
u s u l a n  k e n a i k a n  a n g g a r a n 
pertahanan. "Saya kira Presiden 
selaku mantan prajurit dan selaku 
m a n t a n  m e n h a n ,  p a s t i  a k a n 
meningkatkan anggaran pertahanan," 
kata Sjafrie. 

Ia menambahkan, mulai 2025, 
semua anggaran pertahanan yang 
akan dipergunakan harus di-review 
oleh Badan Pengawasan Keuangan 
dan Pembangunan (BPKP) sebelum 
diajukan. Review itu diperlukan untuk 
mengecek kelayakan anggaran, 
apakah penggunaannya akan sesuai 
dan cocok dengan kebutuhan yang 
diinginkan, ujar Sjafrie. 

Di sisi lain, ia juga menyinggung 
p e r l u n y a  p e r h a t i a n  t e r h a d a p 
kesejahteraan para prajurit. Hal itu 
juga ia ungkap dalam rapat bersama 
Komisi I. Menurut dia, anggaran 
pertahanan sebaiknya tidak hanya 
difokuskan pada alat utama sistem 
senjata (alutsista).  "Bapak bisa 
melihat  satuan-satuan Kostrad 
rumahnya masih jauh lebih buruk dari 
para pedagang asongan," kata Sjafrie. 

"Ini terjadi di Jakarta, belum lagi 
kalau kita melihat di wilayah-wilayah 
di luar Jawa," lanjut dia. 

Sjafrie mengungkapkan, Kemhan 
mengusulkan kenaikan anggaran pada 
2025 menjadi Rp 166 miliar. Sebagai 
informasi, pada 2024, anggaran 
Kemhan yang disepakati dalam APBN 
berjumlah Rp 139 triliun. "Kita 
alokasinya itu Rp 166 ya 2025, tetapi 
kita belum tahu karena DIPA (daftar 
isian pelaksanaan anggaran)-nya 
belum diterima, jadi ini merupakan 
baru pagu sementara," kata dia.

Di sisi lain, dia mengatakan TNI ke 
depannya akan mengembangkan 
latihan militer bersama dengan negara 
lain di wilayah timur Indonesia 
s e b a g a i  b e n t u k  k e r j a  s a m a 

internasional nonpakta pertahanan.
"Mengembangkan latihan-latihan 

bersama dengan membangun capacity 
building dan juga atas dasar mutual 
respect. Kita sudah mengembangkan 
di wilayah barat daerah latihan dan 
kita juga akan mengembangkan di 
daerah timur, di Morotai dan di Papua 
agar supaya TNI bisa mengundang 
kolega-kolega profesionalnya untuk 
berlatih di tanah air kita, baik itu aspek 
kekuatan laut ,  kekuatan darat , 
kekuatan udara," ujar Sjafrie.

Dia menuturkan latihan bersama 
d i  l o k a s i  t e r s e b u t  a k a n  m u l a i 
dilakukan tahun ini. Untuk itu, dia 
meminta dukungan kepada Komisi I 
DPR RI agar kegiatan tersebut dapat 
berjalan lancar.

" M e n g u n d a n g  b a p a k- b a p a k 
sekalian dan ibu-ibu sekalian untuk 
melihat bagaimana latihan bersama 
ini kita lakukan," ujarnya.

Dia mengatakan latihan militer 
m u l t i l a t e r a l  t e r s e b u t  d a p a t 
mendukung terciptanya kekuatan 
regional bagi Indonesia.

"Agar kita bisa menjadi negara 
yang tidak hanya dibanggakan oleh 
rakyatnya, tetapi juga dibanggakan 
oleh regional, kekuatan regional ini 
adalah target kita seperti yang sudah 
dirintis oleh Menteri Pertahanan 
Prabowo Subianto," tuturnya.

Lebih lanjut, dia menyebut akan 
dibentuk 100 batalyon infanteri 
teritorial untuk pembangunan pada 
2 0 2 5 .  H a l  i t u ,  ka t a  d i a ,  u n t u k 
mempersiapkan soft power dan bukan 
hanya hard power.

Dia mengatakan batalyon teritorial 
pembangunan itu memiliki unsur-
unsur kompi peternakan, kompi 
perikanan, kompi pertanian, dan 
kompi kesehatan. Menurut dia, kompi 
akan membantu masyarakat  di 
kabupaten-kabupaten di Indonesia.

“Strategi nasional yang ditentukan 
oleh presiden adalah ingin supaya satu 
kabupaten yang sebanyak 514 bisa 
dipelihara dan dijaga oleh satu batalyon 
infanteri teritorial pembangunan yang 
diperkuat dengan dua batalyon 
komponen cadangan," ucapnya.

Adapun untuk mengembangkan 
kekuatan laut, dia mengatakan pada 
tahun 2025 akan fokus mengisi 
sejumlah choke point guna menutup 
celah infiltrasi dari kekuatan asing 
yang akan masuk wilayah nasional 
Indonesia.

Sementara itu, dia mengatakan 
akan melakukan "selimut udara" guna 
mengembangkan kekuatan udara 
Indonesia.

"Selimut udara ini perlu dengan 
j a l a n  k i t a  m e m i l i k i  s ku a d ro n -
skuadron pesawat-pesawat tempur 
dan ini sudah dilakukan, tetapi kita 
juga harus memikirkan satu-satu 
langkah interim, di mana ini perlu kita 
persiapkan sebab kita tidak tahu, tidak 
punya kepastian kapan ancaman itu 
jadi nyata," tuturnya.(wid,ant,rls/dya)

Menhan Bocorkan Prabowo 
Bakal Bentuk Dewan Pertahanan Nasional

Menteri	Pertahanan	RI	Sjafrie	Sjamsoeddin	menghadiri	rapat	kerja	Kemhan	–	TNI	dengan	

Komisi	I	DPR	RI,	di	Senin	(25/11/2024).	(Dok.Kemenhan)

ANGGARAN KEMENTERIAN/

LEMBAGA TERBESAR DI RAPBN 

TAHUN 2025

Kementerian	Pertahanan

Rp 175.1 T

Kepolisisan	RI

Kementerian	Pendidikan,	Kebudayaan,
Riset,Teknologi
	

Kementerian	Agama

Kementerian	Sosial

Kementerian	PUPR

Kementerian	Keuangan

Kementerian	Perhubungan

Kejaksaaan	RI

Kementerian	Kesehatan

Rp 165.2 T

Rp 126 T

Rp 123.6 T

Rp 93.3 T

Rp 90.6 T

Rp 92.8 T

Rp 83.2 T

Rp 78 T

Rp 70.4 T

Rp 77.2 T

Rp 76.2 T

Rp 75.6 T

Rp 164.6 T

Rp 67.4 T

Rp 53.2 T

Rp 38.9 T

Rp 24.8 T

Rp 23.3 T

Rp 16.9 T

Outlook	2024

RAPBN	2025

Sumber	:	Nota	Keuangan	RAPBN	2025
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Kasus Polisi Tembak Polisi di Solok

DPR Desak Sikat Tambang Ilegal hingga Evaluasi 

Penggunaan Senjata Api

tersebut. Kapolres Solok Selatan, 
AKBP Arief  Mukti ,  menegaskan 
komitmennya untuk memberantas 
tambang ilegal tanpa kompromi.

“Kami tidak akan mentolerir segala 
bentuk aktivitas ilegal di wilayah 
hukum kami. Penindakan ini akan 
terus dilakukan hingga tuntas,” 
ujarnya, Minggu (24/11/2024).

Langkah penutupan ini dilakukan 
oleh tim dari Direktorat Reskrimsus 
Polda Sumbar. Kabid Humas Polda 
Sumbar, Kombes Pol Dwi Sulistyawan, 
menyatakan bahwa identitas pemilik 
tambang masih dalam penyelidikan 
intensif.

“Kami belum bisa membeberkan 
hasil penyelidikan lebih lanjut untuk 
mencegah pemilik tambang melarikan 
diri,” jelasnya.

Saat dilakukan penyegelan dengan 
garis polisi, lokasi tambang tersebut 
tampak sepi tanpa ada aktivitas. 
“Ketika personel kami tiba di lokasi, 
tidak ditemukan pekerja di sana,” 
tambah AKBP Arief.

Penutupan ini terjadi tidak lama 
setelah insiden mengejutkan di 
Mapolres Solok Selatan pada Jumat 
(22/11/2024), di mana Kabag Ops 
Po l re s ,  A K P  D a d a n g  I s k a n d a r, 
menembak AKP Ryanto hingga tewas 
di area parkir Mapolres.

Penembakan tersebut diduga 
b e r k a i t a n  e r a t  d e n g a n  u p a y a 
a l m a r h u m  A K P  R y a n t o  d a l a m 
memberantas aktivitas tambang ilegal 
tersebut.

Hingga kini, polisi terus memburu 
pemilik tambang ilegal tersebut 
sekaligus memastikan lokasi tetap 
tertutup guna mencegah aktivitas 
serupa berulang. 

Kapolri Jenderal Listyo Sigit 
Prabowo telah memerintahkan 
Irwasum Polri Irjen Dedi Prasetyo dan 
Kadivpropam Polri Irjen Abdul Karim 
ke Solok Selatan, Sumatra Barat.

" B a p a k  K a p o l r i  s u d a h 
memerintah-kan Kadiv Propam dan 

Pak Irwasum untuk turun ke Sumbar 
d a l a m  l a n g k a h  m e n g e c e k  d a n 
m e n ga s i s te n s i  s e m u a  ke g i a t a n 
kepolisian yang dilaksanakan oleh 
Polres maupun dari Polda," ujar Kadiv 
Humas Polri, Irjen Sandi Nugroho di 
Mabes Polri, Senin (25/11/2024).

Sandi menambahkan, pihaknya 
memastikan bahwa kasus polisi 
tembak polisi bakal diusut secara 
tuntas, apalagi Kapolri Sigit sudah 
memberikan atensi khusus untuk 
mengungkap kasus tersebut. "Bapak 
Kapolri juga sudah menegaskan pada 
waktu kemarin, akan tindak tegas 
sesuai dengan hukum yang berlaku, 
baik terkait dengan pidana maupun 
yang terkait dengan masalah ke 
etiknya," pungkasnya.( din, wid, rls, 
ant/ dya)

Selain Sahroni, adapun anggota 
Komisi III DPR RI yang turut hadir 
dalam pertemuan di Mapolda Sumbar 
antara lain Sarifuddin Suding, Benny 
Utama dan Nasir Djamil.

Sementara, Anggota Komisi III DPR 
RI, M. Nasir Djamil, memandang 
tragedi polisi menembak polisi di 
Solok Selatan, Sumatera Barat, sebagai 
m o m e n t u m  p e n t i n g  u n t u k 
mengevaluasi penggunaan senjata api 
di kalangan aparat penegak hukum.

“Harus ada tes berkala untuk 
memastikan kesehatan fisik dan 
m e n t a l  a p a ra t  ya n g  d i b e r i  ke -
wenangan membawa senjata api. 
Senjata  t idak boleh digunakan 
sembarangan, apalagi untuk konflik 
p r i b a d i , ”  k a t a  N a s i r  d a l a m 
keterangannya. 

Nasir menegaskan, kasus ini 
menjadi pengingat bagi institusi 
kepol is ian untuk memperketat 
pengawasan terhadap penggunaan 
senjata api. Ia juga menyerukan agar 
pelaku diproses hukum secara adil dan 
dijatuhi sanksi tegas.

Penggunaan senjata api oleh 
anggota kepolisian kerap menjadi 
sorotan, terutama karena berbagai 
insiden penembakan antarpolisi. 
Padahal, prosedur penggunaannya 
telah diatur dengan jelas dalam 
Perkapolri Nomor 8 Tahun 2009, 
terutama Pasal 47 ayat (1), yang 
mengatur implementasi prinsip dan 
standar hak asasi manusia dalam tugas 
kepolisian.

Sudah	Disegel	Polisi	
Polisi menyegel tambang galian C 

ilegal di aliran Sungai Batang Bangko, 
Joron g  B a n gko ,  Na ga r i  B om a s , 
Kecamatan Sungai Pagu, menyusul 
penembakan tragis yang merenggut 
nyawa Kasat Reskrim Polres Solok 
Selatan, AKP Ryanto Ulil Anshari.

Penutupan tambang ini menjadi 
bagian dari upaya penegakan hukum 
terhadap aktivitas ilegal di wilayah 

PADANG- Komisi III DPR RI men-
datangi Mapolda Sumatera Barat 
(Sumbar), menyusul kasus polisi 
tembak polisi yang menewaskan Kasat 
Reskrim AKP Ryanto Ulil Anshar. 
Kapolda Irjen Suharyono diminta 
untuk menutup semua lokasi illegal 
mining (tambang ilegal) yang ada di 
Sumbar.

Selain itu, Polda Sumbar diminta 
untuk menindak tegas siapapun 
o k n u m - o k n u m  y a n g  t e r l i b a t 
membekingi kegiatan tambang ilegal 
di sana.

"Saya sudah rapat bersama Pak 
Kapolda, dapat juga informasi tentang 
apa yang terjadi beberapa hari 
terakhir. Tadi kami juga sudah melihat 
l a n g s u n g  p e l a k u .  P e l a k u 
menyampaikan beberapa hal yang 
nggak mungkin saya sampaikan di 
sini," kata Wakil Ketua Komisi III DPR 
RI, Ahmad Sahroni kepada wartawan 
usai pertemuan yang berlangsung 
sekitar dua jam, Senin (25/11/2024).

"Tadi Pak Kapolda juga di dalam 
rapat memberikan perintah tegas 
kepada seluruh Kapolres untuk 
melakukan tindak penegakan hukum 
kepada i l legal  mining ,  dan i tu 
disambut oleh para Kapolres dengan 
(kata-kata) siap," lanjutnya.

Sahroni menyebut, tujuan Komisi 
III DPR RI hadir di Sumbar agar 
masalah ini dapat segera disikapi 
dengan lugas.

"Dan saya minta sama Pak Kapolda 
tadi beserta jajaran untuk menutup 
semua illegal mining yang ada di 
Sumatera Barat. Siapapun dan apapun 
yang ada di lapangan, segera tindak 
lanjuti, karena ini adalah perintah 
Bapak Presiden langsung. Apresiasi 
buat Kapolda dan jajaran pak, ini 
momentum di mana bapak nggak 
main-main, bapak ini lurus-lurus aja, 
dan kita berharap semua yang terkait 
dengan apa yang terjadi di Solok 
Selatan kiranya menjadi diperiksa, 
agar terang-benderang apa yang 
terjadi," katanya.

Sahroni berharap, komitmen yang 
disampaikan kepada Komisi III dalam 
pertemuan hari ini benar-benar 
dilaksanakan.

"Kita berharap kami pulang ke 
Jakarta, Pak Kapolda menyikapi apa-
apa yang mesti dikerjain oleh Pak 
Kapolda. Tindak semua yang terkait 
dengan i l legal  mining ,  apapun 
namanya, siapapun yang backing, 
tindak tegas. Kapan waktunya? Ya 
secepatnya, secepat-cepatnya. Entah 
mungkin Kapolda sore ini mau disikat, 
entah kapan, tergantung Pak Kapolda. 
Kita hanya minta untuk memberantas 
terkait dengan apa yang terjadi," 
katanya lagi.

Wakil	Ketua	Komisi	III	DPR	RI,	Ahmad	Sahroni	usai	bertemu	dengan	Kapolda	Sumbar	dan	jajaran	di	

Mapolda	Sumbar,	Senin	(25/11/2024)	siang.(ist)
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Jelang Nataru, 

BMKG Rilis Peringatan Cuaca Ekstrem

ke se lu ru h a n  h a s i l  m o n i to r i n g  
tersebut, dapat disimpulkan terdapat 
potensi gangguan iklim basah untuk 
wilayah Indonesia secara umum 
hingga awal 2025.

Deputi Bidang Meteorologi BMKG, 
Guswanto menambahkan saat ini 
terdapat bibit siklon tropis 96S di 
Samudra Hindia sebelah barat daya 
Bengkulu dan Bibit Siklon Tropis 99B 
yang terpantau di Samudra Hindia 
sebelah barat Aceh. Kedua bibit siklon 
tropis tersebut memberikan dampak 
langsung maupun tidak langsung 
terhadap cuaca dan perairan di 
wilayah Indonesia bagian barat.

Selain itu ada beberapa fenomena 
lainnya yang sedang aktif yaitu MJO, 
Gelombang Rossby dan Kelvin, 
sehingga dalam beberapa pekan ke 
d e p a n  m a s y a r a k a t  p e r l u  
meningkatkan kewaspadaan dan 
antisipasi dini terhadap potensi cuaca 
ekstrem seperti hujan lebat yang dapat 
disertai kilat/petir dan angin kencang.

"Hujan sedang hingga lebat 
diprediksi terjadi di hampir seluruh 
wilayah Indonesia. Untuk itu, kepada 
pemerintah daerah diharapkan 
meningkatkan kesiap-siagaan dengan 
mengecek kembali  sarana dan 
prasarana kebencanaan yang dimiliki 
serta melakukan langkah antisipasi 
yang lebih komprehensif agar potensi 
bahaya bencana bisa diminimalkan," 
katanya.

BMKG daerah juga mengimbau hal 
senada .  BMKG Juanda meri l is  
prakiraan cuaca ekstrem selama 25 
November hingga 1 Desember 2024. 
Cuaca ekstrem ini berpotensi memicu 
bencana hidrometeorologi seperti 
banjir, longsor, hingga hujan es.

Daerah terdampak meliputi 37 
kabupaten/kota di Jawa Timur, 
termasuk Surabaya, Malang, dan 
Banyuwangi. Kondisi ini diakibatkan 
oleh dinamika atmosfer yang memicu 
pertumbuhan awan penghujan.

BMKG menyebut pertemuan 
m a s s a  u d a r a  d i  J a w a  T i m u r  
memperkuat pembentukan awan 
hujan. Monsun Asia yang aktif dan 
suhu laut hangat turut menambah 
pasokan uap air.

K o n d i s i  a t m o s f e r  i n i  
meningkatkan risiko hujan lebat 
disertai petir dan angin kencang. 
BMKG Juanda meminta masyarakat 
waspada terhadap potensi dampak 
cuaca ekstrem.

Wilayah bertopografi curam, 
seperti gunung atau tebing, memiliki 
risiko tanah longsor lebih tinggi. Selain 
itu, jalan licin dan pohon tumbang juga 
mengancam keselamatan pengguna 
jalan.(wid, rls, ist/ dya)

JAKARTA - Masyarakat diimbau 
mewaspadai potensi cuaca ekstrem 
selama periode Natal 2024 dan Tahun 
Baru 2025 (Nataru). Hal ini dipicu oleh 
sejumlah faktor, salah satunya 
fenomena La Nina.

Dikutip dari situs resmi Badan 
Meteorologi ,  Kl imatologi ,  dan 
Geofisika (BMKG), La Nina dapat 
menyebabkan potensi penambahan 
hujan hingga 20-40 persen. Fenomena 
ini diperkirakan akan berlangsung 
sejak akhir tahun 2024 hingga 
setidaknya April 2025.

Kepala BMKG Dwikorita Karnawati 
mengatakan ada dinamika atmosfer 
l a i n  ya n g  d i p re d i ks i ka n  a k t i f  
bersamaan pada periode Nataru, 
seperti Madden-Julian Oscillation 
(MJO) dan Cold Surge yang bergerak 
dari daratan Asia (Siberia) menuju 
wilayah barat Indonesia. Ini juga 
berpotensi menambah intensitas dan 
volume curah hujan di berbagai 
wilayah Indonesia.

"Untuk itu, kami mewanti-wanti 
masyarakat untuk mewaspadai 
potensi cuaca ekstrem yang dapat 
berdampak pada bencana hidro-
meteorologi di wilayah Indonesia 
seperti banjir, banjir bandang, dan 
tanah longsor, khususnya pada 
periode Nataru 2024/2025," kata 
Dwikorita, dikutip dari situs resmi 
BMKG, Senin (25/11/2024).

Dikatakan juga, potensi bencana 
tersebut dipicu seruak udara dingin 
dari dataran tinggi Siberia ke wilayah 
Indonesia pada Desember-awal 
Januari 2024.

Seruak udara dingin ini patut 
diwaspadai lantaran berdampak 
signifikan di wilayah barat Indonesia, 
termasuk Selat Sunda; Banten; 
Lampung; Jawa Barat; dan Jawa 
Tengah.

Dalam Kamus Besar Bahasa 
Indonesia (KBBI), seruak adalah 
kenaikan tekanan atmosfer yang lebih 
tinggi daripada kenaikan akibat 
gerakan lembangan atau antisiklon di 
sekitarnya.

Imbauan ini juga ditujukan kepada 
perusahaan pelayaran, angkutan penye- 
berangan, dan nelayan mengingat 
fenomena Cold Surge juga dapat 
memicu gelombang tinggi di laut 
sehingga membahayakan keselamatan 
saat aktivitas pelayaran/ penyeberangan 
serta penangkapan ikan.

"Peringatan dini ini disampaikan 
u n t u k  m e n c e g a h  t e r j a d i n y a  
kecelakaan laut. Masyarakat bisa 
mengakses informasi cuaca 24 jam 
penuh melalui aplikasi @infobmkg. 
Silahkan akses informasi dari platform 
tersebut sebagai  acuan dalam 
beraktivitas selama pekan Nataru. 
Disana juga terdapat informasi 
gempabumi dan lain sebagainya," 
imbuhnya.

Saat ini, terdapat Bibit siklon 
tropis 96S di Samudra Hindia sebelah 
barat daya Bengkulu dan Bibit Siklon 
Tropis 99B terpantau di Samudra 
Hindia sebelah barat Aceh. Kedua bibit 
siklon tropis tersebut memberikan 
dampak langsung maupun tidak 
langsung terhadap cuaca dan perairan 
di wilayah Indonesia bagian barat.

Ada beberapa fenomena yang juga 
sedang aktif ,  yaitu MJO serta 
Gelombang Rossby dan Kelvin, 
sehingga dalam beberapa pekan ke 
d e p a n ,  m a s y a r a k a t  p e r l u  
meningkatkan kewaspadaan dan 

antisipasi dini terhadap potensi cuaca 
ekstrem, seperti hujan lebat yang 
dapat disertai kilat/petir dan angin 
kencang.

"Hujan sedang hingga lebat 
diprediksi terjadi di hampir seluruh 
wilayah Indonesia. Untuk itu, kepada 
pemerintah daerah diharapkan 
meningkatkan kesiap-siagaan dengan 
mengecek kembali  sarana dan 
prasarana kebencanaan yang dimiliki 
serta melakukan langkah antisipasi 
yang lebih komprehensif agar potensi 
bahaya bencana bisa diminimalkan," 
ujar Deputi Bidang Meteorologi BMKG, 
Guswanto.

Puncak	Musim	Hujan
Badan Meteorologi, Klimatologi, 

dan Geofisika (BMKG) memprediksi 
puncak musim hujan terjadi pada 
Bulan November 2024 hingga 
Februari 2025.

Wilayah yang diprakirakan 
mengalami puncak musim hujan pada 
November-Desember 2024 antara lain 
sebagian Sumatera, pesisir selatan 
Pulau Jawa, dan Kalimantan.

" S e d a n g k a n  w i l a y a h  y a n g  
diprakirakan mengalami puncak 
musim hujan pada periode Bulan 
Januari-Februari 2025 yaitu wilayah 
Lampung, Jawa bagian utara, sebagian 
kecil dari Sulawesi, Bali, NTB, NTT, dan 
sebagian besar Papua," kata Deputi 
Klimatologi BMKG Ardhasena dalam 
keterangan tertulis. 

Ardhasena menerangkan hingga 
p e r t e n g a h a n  N o ve m b e r  2 0 2 4  
( D a s a r i a n  I - I I ) ,  i n d e k s  E N S O  
(gangguan iklim dari Samudra Pasifik) 
menunjukkan kecenderungan La Nina 
lemah, sementara indeks Indian Ocean 
Dipole (IOD) (gangguan iklim dari 
Samudra Hindia) menunjukkan nilai 
IOD negatif menuju netral.

Adapun untuk dinamika perairan 
Indonesia secara umum, lanjut dia, 
menunjukkan kondisi suhu muka laut 
y a n g  l e b i h  h a n g a t  d a r i p a d a  
n o r m a l n y a .  B e r d a s a r  p a d a  

Tim	SAR	gabungan	bersama	warga	melakukan	upaya	pencarian	korban	tanah	longsor	di	Desa	Semangat	Gunung,	
Kabupaten	Karo,	Sumatera	Utara,	Minggu	(24/11/2024)	yang	menewaskan	4	orang.	(Ant)

Wilayah dengan potensi hujan 

di November - Desember 2024:

- Sebagian Sumatera,
- Pesisir selatan Pulau Jawa, dan 
- Kalimantan

Wilayah dengan potensi hujan 

di Januari - Februari 2025:

- Lampung,
- Jawa bagian utara,
- Sebagian kecil 
Sulawesi,

- Bali
- NTB
- NTT, dan
- Sebagian besar Papua.

Mengenal Fenomena

LA NINA

La	Nina merupakan kejadian anomali iklim global 

yang ditandai dengan keadaan suhu permukaan 

laut (SPL) atau sea surface temperature (SST) di 

Samudra Pasifik tropis bagian tengah dan timur 

yang lebih dingin dibandingkan suhu normalnya.

Fakta seputar LA NINA

La Nina memiliki siklus setiap 3-7 tahun sekali

La Nina dapat meningkatkan curah hujan 

bulanan hingga 40%

D a m p a k  L a  N i n a  p e r l u  d i o p t i m a l k a n 

kemanfaatannya

SUMBER	:	BMKG
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Cagub Bengkulu Tetap Ikut Pilkada 

meski Tersangka KPK, Ada Aturannya? 

K e m u d i a n ,  p a d a  s e k i t a r 
September-Oktober 2024, Isnan Fajri 
selaku Sekretaris Daerah Provinsi 
Bengkulu mengumpulkan seluruh 
ketua organisasi perangkat daerah dan 
kepala biro di Pemprov Bengkulu.

"Dengan arahan untuk mendukung 
p r o g r a m  S a u d a r a  R M  y a n g 
mencalonkan diri kembali sebagai 
Gubernur Bengkulu," tuturnya.

A l e x  m e n g a t a k a n  R o h i d i n 
meminta para kepala perangkat 
daerah dan kepala biro menyetorkan 
uang kepada Ajudan Gubernur 
Evriansyah alias Anca. Permintaan 
duit itu diduga disertai ancaman 
pemecatan.

Selain SD, mereka yang turut 
menyetorkan sejumlah uang kepada 
Anca adalah Kepala Dinas Kelautan 
dan Perikanan Provinsi Bengkulu SF, 
Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan 
Penataan Ruang (PUPR) TS, dan Karo 
Kesra FEP.

SF menyerahkan uang Rp200 juta 
kepada Rohidin melalui Evriansyah. 
"Dengan maksud agar saudara SF tidak 
dinonjobkan sebagai Kepala Dinas," 
kata Alex.

Kemudian, TS mengumpulkan 
uang sejumlah Rp500 juta yang berasal 
dari potongan anggaran ATK, potongan 
SPPD,  dan potongan tunjangan 
pegawai. Rohidin sempat mengatakan 
kepada TS jika ia sampai tak terpilih 
lagi di pilgub, maka TS akan diganti.

Sementara itu, FEP menyerahkan 
setoran donasi dari masing-masing 
satuan kerja di dalam tim pemenangan 
Kota Bengkulu kepada Rohidin melalui 
Evriansyah sebesar Rp1,4 miliar.

Ada pun dalam perkara ini, KPK 
menetapkan Gubernur Bengkulu 
Rohidin Mersyah (54 tahun), sebagai 
tersangka pemerasan dan gratifikasi. 
KPK mengungkap kasus ini dari 
operasi tangkap tangan (OTT) yang 

digelar pada 23 November 2024.
K a s u s  i n i  d i d u g a  t e r k a i t 

pemerasan berupa pungutan ke 
pegawai untuk pendanaan Pilkada 
2024.Bersama Rohidin, ada Sekretaris 
Daerah Provinsi Bengkulu Isnan Fajri, 
dan ajudan Gubernur Bengkulu 
Evriansyah alias Anca yang ikut 
ditangkap. Mereka dijerat Pasal 12 
huruf e dan dan Pasal 12B UU Nomor 
31 Tahun 1999 juncto Pasal 55 KUHP.

Dari  OTT itu KPK membawa 
barang bukti uang senilai Rp 7 miliar. 
Uang itu terdiri dari mata uang Rupiah, 
Dolar Amerika Serikat dan Dolar 
Singapura.(wid, rls, ant, din/dya)

e ko n o m i  n a s i o n a l  ( P E N )  s e r t a 
p e n ga d a a n  b a ra n g  d a n  j a s a  d i 
Situbondo. Perkara ini diusut sejak 6 
Agustus 2024.

Dugaan rasuah itu terjadi dalam 
periode 2021 sampai dengan 2024. 
Selain Karna, penyelenggara negara 
berinisial EP juga menyandang status 
tersangka dalam kasus ini.

Gaji	Guru	Honorer	untuk	Kampanye
Komisi Pemberantasan Korupsi 

( K P K )  m e n e t a p k a n  G u b e r n u r 
Bengkulu Rohidin Mersyah dan dua 
orang lain sebagai tersangka terkait 
Operasi Tangkap Tangan (OTT) di 
l ingkungan Pemerintah Daerah 
Bengkulu.

Rohidin diduga meminta Kepala 
Dinas Pendidikan dan Kebudayaan 
Pemprov Bengkulu berinisial SD untuk 
mengumpulkan uang Rp2,9 miliar, 
serta mencairkan honor pegawai dan 
guru tidak tetap untuk digunakan 
sebagai uang pemenangan di Pilkada 
2024.

Berdasarkan anggaran, uang untuk 
honor pegawai dan guru tidak tetap 
yaitu Rp1 juta per orang.

"Saudara SD mengumpulkan uang 
sejumlah Rp2,9 miliar. Saudara SD juga 
d i m i n t a  s a u d a r a  R M  u n t u k 
mencairkan honor pegawai tidak tetap 
dan guru tidak tetap se-provinsi 
B e n g k u l u  s e b e l u m  t a n g g a l  2 7 
November 2024. Jumlahnya honor 
per-orang adalah Rp1 Juta," kata Wakil 
Ketua KPK Alexander Marwata dalam 
konferensi pers di Gedung Merah 
P u t i h  K P K ,  J a k a r t a ,  M i n g g u 
(24/11/2024) malam.

Alex menjelaskan permintaan itu 
berawal dari pernyataan Rohidin pada 
Juli 2024. Saat itu, Rohidin yang maju 
lagi sebagai calon gubernur petahana 
menyatakan butuh dukungan dana 
dan penanggung jawab wilayah dalam 
Pilgub Bengkulu 2024.

JAKARTA- Tersangka meng-ikuti 
Pilkada 2024 di Indonesia bukan hal 
baru tapi tetap saja mengejutkan. 
Ketua KPU Mochammad Afifuddin 
memberikan penjelasan terkait 
aturannya. 

Diketahui, terbaru calon petahana 
gubernur Bengkulu, Rohidin Mersyah 
ditangkap KPK dan resmi ditetapkan 
sebagai tersangka pemerasan dan 
gratifikasi. Rohidin diduga meminta 
Ke p a l a  D i n a s  P e n d i d i k a n  d a n 
Kebudayaan Pemprov Bengkulu 
berinisial SD untuk mengumpulkan 
uang Rp2,9 miliar, serta mencairkan 
honor pegawai dan guru tidak tetap 
untuk digunakan sebagai  uang 
pemenangan di Pilkada 2024.

 "Terkait dengan kasus yang 
terakhir, pada dasarnya merujuk pada 
Pasal 163 Ayat 6, 7 dan 8 Undang-
undang Pilkada. Secara normatif kami 
ingin menyampaikan, dalam hal calon 
gubernur atau wakil nantinya terpilih, 
ditetapkan menjadi yang terpilih 
tersangka pada saat pelantikan, yang 
bersangkutan tetap dilantik menjadi 
gubernur dan wakil gubernur," ujar 
Afif usai rapat dengan Menkopolkam 
Budi Gunawan di Kemenko Polkam, 
Jakpus, Senin (25/11/2024).

Lebih lanjut, Afif menjelaskan, 
secara umum berdasarkan aturan itu, 
calon hanya dapat diberhentikan 
apabila statusnya telah dinyatakan 
sebagai terpidana secara inkrah 
melalui persidangan.

"Dalam hal calon gubernur dan 
wakil gubernur terpilih ditetapkan 
m e n j a d i  t e r d a k w a  p a d a  s a a t 
pelantikan, yang bersangkutan tetap 
dilantik."

"Dalam hal calon gubernur dan 
wakil gubernur terpilih ditetapkan 
menjadi terpidana berdasarkan 
keputusan pengadilan yang telah 
berkekuatan hukum tetap pada saat 
pelantikan, yang bersangkutan tetap 
dilantik, dan atau wakil gubernur juga 
diberhentikan sebagai gubernur dan 
w a k i l  g u b e r n u r  k a l a u  s u d a h 
terpidana," sambungnya.

Kendati  demikian,  Afif  men-
jelaskan bahwa perihal status hukum 
seseorang bukan ranah dari KPU, 
melainkan ranahnya penegak hukum. 
Mereka hanya mengakomodir urusan 
perihal status yang telah ditetapkan 
aparat.

Diketahui, sebelumnya ada satu 
calon kepala daerah yang sudah 
berstatus tersangka KPK. Bupati 
Situbondo Karna Suswandi menjadi 
tersangka berkaitan dengan dugaan 
korupsi penerimaan hadiah atau janji 
terkait pengelolaan dana pemulihan 

Gubernur	Bengkulu	Rohidin	Mersyah	usai	ditetapkan	sebagai	tersangka	dugaan	pemerasaan	

dan	gratifikasi,	di	Gedung	Merah	Putih	KPK,	Senin	(25/11/2024)	dinihari.(ist)

REGULASI TERKAIT CAKADA 

BERSTATUS TERSANGKA

Undang-Undang	No.	10	Tahun	2016	Tentang	
Perubahan	 Kedua	 Atas	 Undang-Undang	
Nomor	 1	 Tahun	 2015	 Tentang	 Penetapan	
Peraturan	 Pemerintah	 Pengganti	 Undang-
Undang	 Nomor	 1	 Tahun	 2014	 Tentang	
Pemilihan	 Gubernur,	 Bupati,	 dan	 Walikota	
Menjadi	Undang-Undang.

Pasal	7	huruf	g:
"Tidak pernah sebagai terpidana berdasarkan 
putusan pengadilan yang telah memperoleh 
kekuatan hukum tetap atau bagi mantan 
terpidana telah secara terbuka dan jujur 
mengemukakan kepada publik bahwa yang 
bersangkutan mantan terpidana”
---------------------------------------------------------
Pasal	7	huruf	h:
" T i d a k  s e d a n g  d i c a b u t  h a k  p i l i h nya 
berdasarkan putusan pengadilan yang telah 
mempunyai kekuatan hukum tetap”
---------------------------------------------------------
Pasal	7	huruf	i:
"Tidak pernah melakukan perbuatan tercela 
yang dibuktikan dengan surat keterangan 
catatan kepolisian”

Ketentuan tersebut menerangkan bahwa Calon 
Gubernur dan Calon Wakil Gubernur, Calon 
Bupati dan Calon Wakil Bupati, serta Calon 
Walikota dan Calon Wakil Walikota tidak boleh 
pernah menjadi terpidana berdasarkan putusan 
pengadilan yang telah memperoleh kekuatan 
hukum tetap. Namun, bagi mantan terpidana, 
mereka masih diperbolehkan mencalonkan diri 
selama telah secara terbuka dan jujur menyata-
kan kepada publik bahwa mereka adalah mantan 
terpidana.

Selain itu, calon tidak boleh sedang dicabut hak 
pilihnya berdasarkan putusan pengadilan yang 
telah memiliki kekuatan hukum tetap, serta tidak 
boleh pernah melakukan perbuatan tercela yang 
dibuktikan dengan surat keterangan catatan 
kepolisian.

Kesimpulan:

Belum ada aturan eksplisit yang secara otomatis 
menggugurkan pencalonan seseorang hanya 
karena status tersangka. Hal ini menimbulkan 
dilema, karena meskipun seorang calon mungkin 
terlibat dalam kasus korupsi, mereka masih 
dapat berpartisipasi dalam kontestasi politik 
selama belum ada keputusan hukum yang 
berkekuatan tetap (inkracht).

Celah Hukum



2024.    .
"Dari awal disampai-

kan data dari pemerintah 
pusat bahwa ada 5.600 
sekian ATS di  Kota 
Malang, alhamdulillah 
progresnya sudah 800 
s e k i a n  ya n g  s u d a h  
m a s u k  k e  d a l a m  
program pusat kegiatan 
belajar mandiri (PKBM), 
dan disesuaikan paket A 
atau B," ujar Iwan, Senin 
(25/11/2024). 

Iwan menegaskan 
pentingnya keterlibatan 
Ketua RW termasuk 
ketua RT dalam mendata 

dan memberikan pengarahan kepada 
orangtua serta anak yang masih 
terindikasi putus sekolah. 

"Bapak/Ibu Ketua RW, nanti dapat 
mengidentifikasi anak-anak yang 
m e m b u t u h ka n  b a n t u a n  u n t u k  
m e l a n j u t k a n  p e n d i d i k a n  d a n  
mengedukasi orangtua mengenai 

6 malangraya
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H A R I A N

MALANG - Pj Wali Kota Malang, Iwan 
Kurniawan, meminta peran aktif Ketua 
RW untuk turut serta mengatasi 
persoalan Anak Tidak Sekolah (ATS) di 
wilayahnya. Dengan dukungan penuh 
dari masyarakat, Iwan optimis target 
penyelesaian 5.655 kasus ATS di Kota 
Malang dapat tercapai pada Desember 

saya ingin itu tuntas semua. Potensi 
untuk tuntas ini sangat ada karena 
tidak perlu ada pembiayaan yang 
dialokasikan untuk ini karena PKBM 
yang siap untuk menampung ATS," 
terangnya. 

Sebagai langkah untuk men-
dukung program ini, Iwan juga meng-
ungkapkan beberapa sekolah bahkan 
mulai menunjukkan dukungan dengan 
menawarkan kesempatan untuk 
belajar kembali bagi anak-anak ATS. 

Menurutnya, beberapa kepala 
sekolah telah menghubungi PKBM, 
Camat, dan Lurah untuk menampung 
5-10 anak ATS di sekolah mereka. Hal 
ini menunjukkan adanya dukungan 
yang kuat dari dunia pendidikan untuk 
mewujudkan program ini.  

“Kemarin saya sempat bertemu 
dengan beberapa perwakilan PKBM, 
memberikan semangat, dan meminta 
mereka untuk aktif jemput bola. Ini 
langkah yang luar biasa dan saya 
sangat mengapresiasi ,”  ungkap 
Iwan.(Santi/Dya)

pentingnya pendidikan. Siapa saja 
yang terindikasi, nanti bisa didata 
sehingga gerakan ini dapat berjalan 
dengan lebih cepat dan efektif," kata 
Iwan. 

Iwan menambahkan, penanganan 
ATS bukan hanya tanggungjawab OPD 
trkait namun juga perlu kolaborasi 
dari tingkat bawah. Menurutnya, saat 
ini para camat di Kota Malang juga 
telah mulai melaksanakan pendataan 
dan bertemu dengan pihak PKBM 
untuk membahas langkah-langkah 
lebih lanjut. 

Iwan optimistis, dengan kolaborasi 
yang solid antar seluruh pihak, target 
tersebut dapat tercapai di akhir 2024 
ini. Menurutnya, Pemkot Malang akan 
terus mengupayakan agar anak-anak 
yang putus sekolah dapat kembali 
melanjutkan pendidikan tanpa 
terbebani biaya. 

"Syukur-syukur Desember bisa 
selesai tapi kalau tidak ya mundur 
dikit, lah, Januari 2025 paling tidak. 
Karena di masa kepemimpinan saya, 

Kota Malang Targetkan 

5.655 Kasus Anak Tidak Sekolah Tuntas di Desember 2024 

MALANG - Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten 
Malang telah mengidentifikasi 13 
k e c a m a t a n  y a n g  b e r p o t e n s i  
m e n g h a d a p i  b e n c a n a  h i d r o -
meteorologi. Daerah-daerah ini rawan 
mengalami banjir, longsor, hingga 
angin kencang atau puting beliung.

Kepala Bidang Kedaruratan dan 
Logistik BPBD Kabupaten Malang, 
Sadono Irawan, menyebutkan daerah 
yang dikategorikan rawan bencana 
banjir meliputi Kecamatan Pujon, 
Ngantang, Kasembon, Karangploso, 
Dau, Singosari,  Lawang, Pakis,  
P o n c o k u s u m o ,  A m p e l g a d i n g ,  
Tirtoyudo, Dampit, Sumbermanjing 
Wetan, Gedangan, Kalipare, dan Wagir. 

"Sementara itu kalau kecamatan 
yang rawan gerakan tanah atau rawan 
longsor, itu meliputi wilayah yang sama 
dengan potensi banjir. Dengan tambahan 
kecamatan Tumpang, Kromengan, 
Ngajum, dan Wonosari," ujar Sadono, 
dikonfirmasi melalui sambungan 
selular, Senin (25/11/2024). 

L e b i h  l a n j u t ,  S a d o n o  j u g a  
menyebutkan beberapa kecamatan 
yang berisiko angin kencang atau 
puting beliung, antara lain yakni 
wilayah Karangploso, Dau, Singosari, 
Lawang, Pakis, Jabung, Tajinan, 
P o n c o k u s u m o ,  B u l u l a w a n g ,  
Gondanglegi, Sumberpucung, dan 
Kepanjen.

Menurutnya, BPBD Kabupaten 
Malang pun telah menyiapkan ber-

kata Sadono.
Terpisah, Kepala Stasiun Meteorologi 

Kelas I Juanda Sidoarjo, Taufiq Hermawan, 
juga mengingatkan masyarakat akan 
potensi bencana hidrometeorologi, 
termasuk hujan lebat yang berpotensi 
menyebabkan banjir dan longsor. 

Menurut Taufiq, beberapa daerah 
di Jawa Timur, termasuk Kabupaten 
Malang, berada dalam status waspada 
menghadapi dampak potensi hujan 
lebat. Hal ini dapat memengaruhi 
infrastruktur, seperti jembatan yang 
rendah, dan menyebabkan kerusakan 
akibat longsor serta peningkatan 
volume aliran sungai yang bisa 
mengganggu aktivitas masyarakat. 
(Santi/Dya)

b a g a i  l a n g k a h  
k e s i a p - s i a g a a n  
untuk meng-hadapi 
potensi  bencana 
tersebut, termasuk 
koor- dinasi antar 
i n s t a n s i  d a n  
penyiapan peralatan 
tanggap darurat.

" I n i  r i s i k o  
t a h u n a n ,  j a d i  
kesiapsiagaan yang 
t e l a h  d i s i a p k a n  
BPBD. Antara lain 
peralatan darurat, 
seperti chainsaw, 
pompa air, genset, 
perahu karet, truk 
t a n g k i ,  d a n  
eksavator. Selain itu, 
kami juga telah menyiapkan logistik 
untuk kebutuhan evakuasi, seperti 
makanan siap saji, sandang, dan 
perlengkapan anak," tambah Sadono.

Sadono menyampaikan, pihaknya 
juga mengimbau kepada pemangku 
kepentingan di  masing-masing 
kecamatan yang teridentifikasi rawan, 
untuk meningkatkan kewaspadaan 
serta kesiapsiagaan, terutama saat 
memasuki musim pancaroba.

"Pos Lapangan juga telah kami 
bentuk di empat wilayah strategis, 
Ngantang, Tumpang, Tirtoyudo, dan 
Gedangan, untuk mempercepat 
respons terhadap bencana dan me-
ningkatkan efisiensi penanganannya," 

Kabupaten Malang Siaga Bencana Hidrometeorologi

13 Kecamatan Rawan Banjir hingga Puting Beliung

Salah	satu	dampak	bencana	hidrometerologi,	yakni	kejadian	pohon	tumbang	

di	Kecamatan	Kepanjen,	Kabupaten	Malang.	(dok.	BPBD	Kab	Malang)

(Ilustrasi)	Kegiatan	pembelajaran	P5	di	salah	satu	SMP	Negeri	Kota	Malang.	

(dok.	Prokopim	Kota	Malang)

SADONO 
IRAWAN

Kepala Bidang Kedaruratan dan

 Logistik BPBD Kabupaten Malang,

Sementara itu kalau 

kecamatan yang 

rawan gerakan tanah 

atau rawan longsor, 

itu meliputi wilayah 

yang sama dengan 

potensi banjir. 

Dengan tambahan 

kecamatan 

Tumpang, 

Kromengan, Ngajum, 

dan Wonosari," 
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MESIR baru saja menobatkan wakil 
terbaiknya untuk berkompetisi di 
ajang Miss Universe 2024 di Meksiko 
pada bulan November mendatang. 
Sosok tersebut adalah Logina Salah, 
yang sukses meraih gelar Miss 
Universe Mesir 2024 pada Sabtu 
(5/10/2024) di Kairo. Kemenangan 
Logina menjadi sorotan, tidak hanya 
karena penampilannya yang memukau, 
tetapi juga karena dirinya merupakan 
perempuan pertama dengan vitiligo 
yang akan berkompetisi di panggung 
bergengsi ini.

Logina Salah, yang berusia 34 
tahun, berhasil tampil unggul di antara 
12 finalis lainnya, dan ini menjadi 
momen bersejarah dalam dunia 
kecantikan. Meskipun vitiligo sering 
dianggap sebagai kekurangan oleh 
sebagian orang,  Logina justru 
menjadikannya sebagai simbol 
kekuatan dan keberanian. Lewat 
perjalanannya ini, ia berharap dapat 
menginspirasi banyak orang untuk 
mencintai diri mereka apa adanya.

Sebagai seorang model dan 
influencer dengan 1,8 juta pengikut di 
Instagram, Logina telah membuktikan 
bahwa kecantikan sejati  t idak 
mengenal batasan. Kini, ia tidak hanya 
dikenal sebagai Miss Universe Mesir, 
tetapi juga sebagai sosok yang 
mengubah pandangan banyak orang 
tentang kecantikan dan kepercayaan 
diri.

Logina Salah, Miss Universe Mesir 
2024, berhasil menjadi wakil pertama 
dengan vitiligo yang menginspirasi 
dunia, sekaligus ibu dari satu anak.

1.	Kemenangan	Logina	Salah	di	
Miss	Universe	Mesir	2024

Pada 5 Oktober 2024, Logina Salah 
berhasil meraih gelar Miss Universe 
Mesir 2024 dalam acara yang 
berlangsung di Kairo. Kemenangan ini 
cukup mengejutkan, mengingat ia 
harus bersaing dengan 12 finalis 
lainnya. Namun, keberhasilan Logina 
bukan hanya karena penampilannya 
yang memukau, tetapi juga karena 
sikapnya yang percaya diri dengan 
kondisi vitiligo yang ia alami. Hal ini 
menjadi simbol penting tentang 
kecantikan yang tidak terikat pada 
norma fisik tertentu.

2.	Vitiligo	Bukan	Penghalang
Setelah terpilih sebagai pemenang, 

L o g i n a  m e n d a p a t k a n  b a n y a k  
dukungan dari berbagai pihak, baik 

6.	Miss	Universe	Mesir	
Pertama	Berstatus	Ibu

Selain dikenal sebagai pengidap vitiligo, 
Logina Salah juga menarik perhatian 
karena statusnya sebagai seorang ibu. 
Ia adalah finalis Miss Universe pertama 
dari kawasan Afrika yang berstatus ibu. 
Meskipun memegang peran besar sebagai 
ibu, Logina berhasil menunjukkan bahwa 
menjadi seorang ibu tidak menghalangi 
impian besar, termasuk untuk berkompetisi 
di ajang internasional seperti Miss Universe.

7.	Mengampanyekan	inklusivitas
Logina merupakan salah satu 

influencer yang gencar mengampanye-
kan inklusivitas dan pemberdayaan 
perempuan. Ia menggunakan platform 
media sosialnya untuk memotivasi dan 
menginspirasi selama bertahun-tahun. 
Dikutip dari Harpers Bazaar Arabia, ia 
kerap berbagi perjalanan pribadinya untuk 
mencapai pandangan positif terhadap 
kulitnya yang bertujuan untuk mendobrak 
stereotip terkait standar kecantikan.

“Ketika seseorang melihat profil 
saya dan melihat saya hidup tanpa rasa 
takut, itu menjadi inspirasi. Jadi saya 

dari penggemar maupun influencer 
lainnya. Ia membuktikan bahwa 
vitiligo tidak menghalangi seseorang 
untuk mencapai impian besar. Bagi 
banyak orang, Logina menjadi simbol 
keberanian dan inspirasi dalam 
mengubah stigma negatif terhadap 
kondisi medis ini.

3.	Anggap	Vitiligo	Keunikan,	
Bukan	Kekurangan

Vitiligo adalah kondisi medis di 
mana bercak putih muncul pada kulit 
akibat kehilangan pigmen. Meskipun 
sering dianggap sebagai kekurangan, 
Logina malah menjadikan vitiligo 
sebagai keunikan yang membedakan-
nya dari yang lain. Ia menegaskan bahwa 
vitiligo tidak mengurangi kecantikan-
nya, justru menambah karakter pada 
penampilannya. Bagi Logina, vitiligo 
adalah bagian dari identitasnya yang 
harus diterima dan dibanggakan.

4.	Ajarkan	Self-Love
Sebagai seorang influencer, Logina 

menggunakan platform media sosial 
untuk menyebarkan pesan positif 
tentang penerimaan diri dan men-
cintai tubuh sendiri. Banyak pengikut-
nya yang merasa terinspirasi oleh cara 
Logina menerima vitiligo sebagai 
bagian dari dirinya. Dalam setiap 
postingannya, ia sering menunjukkan 
kepercayaan diri yang tinggi, yang 
menjadi contoh bagi banyak orang 
yang menghadapi tantangan serupa.

5.	Model	dan	Influencer
Sebelum terjun ke dunia kontes 

kecantikan, Logina Salah sudah 
dikenal sebagai seorang model dan 
influencer yang mempengaruhi 
banyak orang. Dengan lebih dari 1,8 
juta pengikut di Instagram, Logina 
sering berbagi perjalanan hidupnya, 
termasuk pengalaman pribadinya 
dengan vitiligo. Ia berkomitmen untuk 
menunjukkan bahwa kecantikan sejati 
datang dari dalam dan bahwa setiap 
orang pantas merasa percaya diri, 
terlepas dari penampilan fisik mereka.

Melalui akun media sosialnya, 
Logina juga aktif mengedukasi publik 
tentang vitiligo dan bagaimana cara 
menerima kondisi tersebut dengan 
bijaksana. Ia menjadikan pengalaman-
nya sebagai model yang sukses meski 
memiliki vitiligo sebagai motivasi 
untuk lebih banyak orang yang merasa 
tidak percaya diri dengan kondisi 
tubuh mereka.

melakukan keduanya. Saya suka keluar 
dan memberi inspirasi, tidak hanya bagi 
penderita vitiligo, tetapi bagi semua 
perempuan muda,” ungkap Logina. 
(nei,ist/dya)

 
MISS UNIVERSE MESIR PERTAMA DENGAN 

VITILIGO DAN STATUS IBU

LOGINA SALAH

Sumber	:
instagram/
lala_star2015)
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yaitu yodium, protein, selenium, 
magnesium, seng besi, dan omega 3, 
berbagai vitamin mulai vitamin A, 
vitamin D, E dan K, serta vitamin B12.

“ N u t r i s i - n u t r i s i  i n i  s a n g a t  
dibutuhkan untuk pertumbuhan yang 
optimal, meningkatkan daya tahan 
t u b u h ,  s e r t a  m e n d u k u n g  
perkembangan kognitif, sehingga 
membantu mencegah stunting pada 
anak,” kata Luciana.

Ia mengatakan agar masyarakat 
mau mengonsumsi ikan, bisa dengan 
melakukan edukasi termasuk ke 
sekolah-sekolah tentang manfaat 
k o n s u m s i  i k a n  d a n  j u g a  
mempromosikan berbagai resep 
kreatif dan mudah. Selain itu harga 
ikan lokal juga lebih murah yang 
seharusnya menjadi daya tarik 
masyarakat untuk mengonsumsi ikan.

M a k a n  i k a n  j u g a  h a r u s  
disandingkan dengan pola gizi 
seimbang mengikuti prinsip Isi 
Piringku, yang setiap porsinya terdiri 
atas makanan pokok 35 persen, lauk 
sayur dan buah 25 persen serta 
protein hewani 30-35 persen. Selain 
ikan, ia juga menyarankan untuk 
makan sumber protein lain.

Manfaat	mengonsumsi	 ikan	 untuk	
kesehatan	tubuh
Memiliki kandungan gizi yang tinggi, 
menjadikan ikan sebagai salah satu 
makanan yang baik untuk kesehatan 
tubuh.Nah,  berikut  ini  adalah 
b e b e r a p a  m a n f a a t  d a r i  
konsums i ikan untuk 

IKAN dikenal sebagai sumber protein 
yang baik bagi tubuh, selain daging dan 
ayam. Sayangnya, konsumsi ikan di 
Indonesia masih sedikit. Padahal, ada 
beragam manfaat ikan, baik untuk 
anak-anak, hingga orang dewasa.

D o k t e r  s p e s i a l i s  g i z i  d a r i  
Universitas Indonesia dr. Luciana 
Budiati Sutanto Sp.GK mengatakan ada 
zat gizi penting dalam ikan yang tidak 
ada di bahan makanan sumber protein 
lain yakni DHA yang membuat 
pentingnya masyarakat mengonsumsi 
ikan.

“Ikan tidak kalah bergizinya 
dengan bahan makanan sumber 
protein lain, misalnya ayam, daging 
sapi, susu, telur. Bahkan ada zat gizi 
penting yang dimiliki ikan yaitu DHA, 
yang tidak ada di bahan makanan 
sumber protein lain,” kata Luciana, 
dikutip Jumat (22/10/2024).

Luciana mengatakan banyak 
masyarakat  yang kurang suka 
mengonsumsi ikan karena alasan 
alergi, namun ia mengatakan bahwa 
ikan sangat aman dikonsumsi oleh 
a n a k - a n a k  h i n g g a  l a n s i a  d a n  
pemahaman ikan membuat alergi 
hanya mitos.Alergi bisa terjadi pada 
orang-orang tertentu, dan tidak hanya 
ikan, makanan sumber protein lainnya 
juga bisa menyebabkan alergi jika 
memiliki kondisi tubuh yang sensitif.

P a d a  a n a k - a n a k ,  L u c i a n a  
mengatakan ikan sangat penting untuk 
mendukung pertumbuhan termasuk 
p e r ke mbangan otak karena 

m e n g a n d u n g  
berbagai zat gizi 

kesehatan tubuhmu.

1.Membantu	 pertumbuhan	 otak	
anak

Selain protein yang tinggi, ikan 
juga mengandung asam lemak omega-
3.Omega-3 adalah zat gizi yang 
dibutuhkan sebagai makanan untuk 
pertumbuhan otak bayi dan menjaga 
kesehatan otak pada orang tua.Studi 
terbitan Nutrients (2014) menemukan 
bahwa asam lemak omega pada ikan 
baik meningkatkan fungsi otak, 
terutama untuk kemampuan belajar, 
ingatan, dan perkembangan otak.

2.	 Menurunkan	 risiko	 penyakit	
Alzheimer

Masih berkaitan dengan otak, 
manfaat ikan ini baik untuk orang 
dewasa.

Sebuah penel i t ian  terbitan 
American Journal of Preventive 
Medicine (2014) menemukan bahwa 
orang yang makan ikan dengan cara 
dipanggang memiliki volume otak 
lebih besar dengan sel otak lebih besar.
Para ahli percaya volume otak yang 
lebih besar bisa meningkatkan fungsi 
ingatan dan pembelajaran.

Orang yang memiliki volume otak 
lebih besar juga diyakini memiliki 
risiko penurunan fungsi kognitif otak 
dan penyakit Alzheimer yang lebih 
rendah.

Ini ada kaitannya dengan substansi 
abu-abu di otak atau bagian otak yang 
mengandung neuron yang memproses 
informasi dan menyimpan ingatan.

P e n e l i t i a n  m e n u n j u k k a n  
konsumsi ikan setiap minggu 

b e r e f e k  p a d a  
pertambahan jumlah 

substansi abu-abu 
tersebut.

3. Baik untuk kesehatan tulang dan gigi
Manfaat makan ikan tentu baik 

untuk tulang dan gigi. Pasalnya, ikan 
merupakan sumber mineral yang 
penting untuk kepadatan tulang, 
seperti kalsium dan fosfor.

Selain itu, ikan juga kaya akan 
vitamin D yang membantu penyerapan 
kedua mineral tersebut.

Ketiga kandungan ini tentu 
dibutuhkan untuk kesehatan sistem 
gerak, seperti pertumbuhan tulang 
dan gigi anak, hingga mengurangi 
risiko osteoporosis pada orang dewasa 
dan lansia.

4.	Turunkan	risiko	penyakit	jantung
The American Heart Association 

dan Kementerian Kesehatan RI 
merekomendasikan konsumsi ikan 
setidaknya 2 kali per minggu untuk 
mengurangi risiko penyakit jantung.

Manfaat ikan yang satu ini berasal 
dari kandungan mineral yang dapat 
membantu menurunkan tekanan 
darah, seperti kalsium, kalium, dan 
dan magnesium.

K a l i u m  d a n  m a g n e s i u m  
membantu melemaskan dinding 
jantung. Kalium juga menjaga detak 
jantung agar tetap normal.

Selain itu, kalsium membantu 
mengatur kontraksi dan pelemasan 
pembuluh darah jika diperlukan.

Asam omega-3 pada ikan bisa 
mengurangi kolesterol dan lemak 
pada darah atau trigliserida.

Hal ini membantu mengurangi 
penyumbatan pembuluh darah yang 
bisa meningkatkan berbagai risiko 
penyakit jantung, seperti serangan 
jantung dan stroke.

5.	Mengurangi	risiko	depresi
B e b e r a p a  p e n e l i t i a n  t e l a h  

membuktikan bahwa manfaat ikan 
dapat membantu mengurangi risiko 
kondisi depresi. Hal ini mungkin 
karena kandungan omega-3 dalam 
ikan

Penelitian terbitan Oxidative 
Medicine and Cellular Longevity 
(2014) menjelaskan bahwa orang 
dengan depresi dan stres kronis 
biasanya memiliki peradangan pada 
sistem sarafnya.Nah, kandungan 
omega-3 pada ikan ini bekerja 
mengurangi peradangan pada tubuh.

Selain itu, omega-3 membantu 
mempertahankan dan meningkatkan 
kualitas struktur otak sehingga 
fungsinya tetap terjaga. Hal inilah yang 
turut membantu mengurangi gejala 
depresi.Omega-3 dalam ikan juga 
dapat membantu mengatasi gangguan 
mental lainnya, seperti gangguan 
bipolar.(nei,ist/dya)

Ikan Kaya DHA, Nutrisi yang
 Tidak Ada di Protein Lain
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OPPO Pad 3 Pro merupakan tablet 
kelas flagship yang bulan lalu baru saja 
di rilis di pasar China. Kini, Oppo resmi 
meluncurkan Pad 3 Pro secara global. 
Tablet dirilis bareng smartphone 
anyar Find X8 Series di Bali, Kamis 
(21/11/2024).

Oppo Pad 3 Pro datang dengan 
prosesor Snapdragon 8 Gen 3 Leading 
Version sebagai dapur pacunya, 
dengan CPU dan GPU yang lebih 
bertenaga dibandingkan Snapdragon 
8 Gen 3 biasa. Performanya didukung 
dengan RAM 12 GB dan penyimpanan 
media 256 GB.

Tablet mengusung layar LCD 
berukuran 12,1 inci dengan resolusi 
3K, refresh rate 144 Hz, dan tingkat 
kecerahan punyak 900 nit. Layar Oppo 
Pad 3 Pro sudah mendukung Eye Care 
m o d e  y a n g  d a p a t  m e m b a n t u  
melindungi mata penggunanya.

Perangkat sudah dilengkapi 
dengna kamera belakang 13 MP yang 
dapat mendukung perekaman video 
4K dalam kecepatan 30 frame per 
detik (fps). Di bagian depannya 
terdapat kamera depan 8 MP.

Oppo Pad 3 Pro memiliki baterai 
berkapasitas 9.510 mAh, yang diklaim 
dapat memutar video hingga 12 jam. 
Tablet mendukung pengisian daya 
cepat SuperVOOC 67W, dan ada 
charger dalam paket penjualannya.

Tablet punya aksesori stylus Oppo 
Pencil 2 Pro dan papan ketik portabel 
Smart Keyboard yang dilengkapi 
koneksi NFC.

Sejumlah fitur kecerdasan buatan 
(artificial intelligence/AI) juga 
tersedia. Ada AI Writer untuk 
membantu menulis caption, AI 
R e c o r d i n g  S u m m a r y  u n t u k  
merangkum file rekaman, hingga AI 
Speak untuk membacakan artikel.

dengan smart keyboard yang memiliki 
NFC.

Baterai: Punya kapasitas 9.510 mAh 
dengan pengisian daya 67 watt.

Aksesoris:  Oppo Pencil 2 Pro 
m e n d u k u n g  1 6  r i b u  t i n g k a t  
sensitivitas tekanan. Lalu, ada 
dukungan keyboard yang memiliki 
fitur transmisi NFC untuk transfer foto, 
video, dan dokumen antara tablet dan 
HP hanya dalam beberapa detik. 
Keyboard ini juga terintegrasi dengan 
trackpad.

Sistem	 operasi:	 Tablet ini datang 
dengan ColorOS 14.1 berbasis Android 
14.  Namun, Oppo sudah men-
jadwalkan Oppo Pad 3 Pro untuk 
mendapatkan pembaruan ColorOS 15 
pada bulan Desember nanti. Terdapat 
sejumlah fitur kecerdasan buatan (AI) 
yang bisa digunakan, seperti  AI 
ToolBox, AI Eraser, dan AI Smart Image 
Matting.(nei,ist/dya)

LPDDR5X dan penyimpanan mencapai 
256 GB UFS 3.1.

Layar: Perangkat tablet ini disertai 
panel IPS LCD berukuran 12,1 inci 
dengan resolusi 3K. Kerapatan 
pikselnya mencapai 303 ppi serta 
mendukung kecerahan maksimal 
hingga 900 nit. Refresh rate-nya 
berjalan secara adaptif hingga 144 Hz, 
turut  dibekali  serti f ikasi  TÜV 
Rheinland for Intelligent Eye Care and 
Circadian Friendly untuk menjaga 
mata agar tidak mudah lelah. Layar 
tablet Oppo ini punya sertifikasi Dolby 
Vision untuk meningkatkan jangkauan 
warna dan rasio kontras lebih tinggi.

Kamera: Di sisi belakang terdapat 
kamera 13 MP f/2.2 yang disertai 
autofokus dan EIS.  Perekaman 
videonya dapat mencapai 4K di 30 FPS. 
Di bagian depan, memakai kamera 8 
MP ultra wide dengan bidang pandang 
103 derajat, dapat merekam video 
hingga 1080p di 30 FPS.

Audio: Hadir dengan stereo 
speaker berjumlah delapan 
yang diklaim menawarkan 
audio kencang dan bass yang 
d i n a m i s .  S p e a k e r  i n i  
dilengkapi sertifikasi Hi-
Res untuk pengalaman 
suara sinematis.

Konektivitas:	 Tablet ini 
memiliki Wi-Fi 7 dual-
band, Bluetooth 5.4, 
serta USB-C 3.2 yang 
mendukung OTG (on the 
go). Tidak ada GPS dan NFC 
di perangkat ini. Namun, 
Oppo Pad 3 Pro kompatibel 

Oppo	Enco	X3i
Selain tablet Pad 3 Pro, Oppo juga 

meluncurkan audio true wireless 
stereo (TWS) baru,  Enco X3i .  
Perangkat ini menawarkan driver 
audio dinamis dengan woofer 10,4 mm 
dan tweeter 6 mm, dukungan codec 
LHDC 5.0 untuk audio beresolusi 
tinggi, dan audio spasial Oppo Alive.

TWS juga dilengkapi dengan 
Adaptie ANC yang didukung oleh tiga 
mikrofon pada setiap earbud. Oppo 
mengeklaim total waktu pemutaran 
hingga 44 jam dari TWS dan casing-
nya, serta 10 jam dari earbud-nya saja 
dengan ANC dinonaktifkan.

Enco X3i sudah lulus sertifikasi 
IP55, yang berarti perangkat memiliki 
ketahanan terhadap debu dan air. TWS 
ini pun mendukung koneksi ganda 
untuk perangkat Oppo berbasis 
minimal ColorOS 11.0.

Oppo tidak menyebut harga untuk 
tablet Pad 3 Pro dan TWS Enco X3i 
yang dirilis bareng Find X8 Series. 
Belum diketahui apakah keduanya 
juga akan dibawa ke pasar Indonesia 
atau tidak.

Spesifikasi	Oppo	Pad	3	Pro
Sejumlah fitur yang disorot pada 

Oppo Pad 3 Pro adalah performanya 
yang kencang, layar yang mulus dan 
luas, serta dukungan stylus dan 
keyboard yang solid. Berikut ini 
spesifikasi lengkap dari Oppo Pad 3 
Pro, dihimpun dari GSM Arena dan 
situs Oppo.

Chipset: Oppo Pad 3 Pro dilengkapi 
Snapdragon 8 Gen 3 Leading Version, 
didukung dengan Trinity Engine milik 
C o l o r O S  u n t u k  m e n i n g k a t k a n  
performa agar lebih mulus. Chipset ini 
dipadankan dengan RAM 12 GB 

OPPO PAD 3 PRO DIRILIS GLOBAL, 
PAKAI SNAPDRAGON 8 GEN 3 LEADING VERSION
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ELEGAN DENGAN SENTUHAN NUSANTARA

 

 

dengan puff shoulder.Sentuhan 
elegan hadir melalui detail manik-
manik, bordir, dan batik emas.

8.Lutesha	 memakai	 gaun	 pink	
cerah	dari	Kenakan

Duta FFI 2024 ini tampil feminin 
memakai gaun brokat warna pink 
cerah. Gaun ini dipadukan dengan 
korset bronze dan perhiasan mutiara 
dari Tulola.

Makeup Lutesha dibuat natural 
serba nude, lalu rambutnya disanggul 
dan dilengkapi dengan hiasan kepala 
warna emas.

9.	 Sheila	 Dara	 bergaya	 feminin	
mengenakan	gaun	Toton

Kali ini Sheila Dara memilih 
busana rancangan Toton dari koleksi 
Toton 2024 yang bertajuk Ingatan.

Busana Sheila ini terdiri dari two-
pieces berupa atasan tanpa lengan 
berbahan brokat dan rok serut. 
Tampilannya ini makin feminin 
berkat penambahan aksen kain 
drapery warna cokelat bermodel off-
shoulder.

10.	 Nirina	 Zubir	 tampil	 glamor	
dalam	balutan	gaun	dari	Biyan

Pemenang kategori Pemeran 
Utama Perempuan Terbaik FFI 2024 
ini bergaya glamor di karpet merah. Ia 
mengenakan gaun one-shoulder 
warna champagne berdetail manik-
manik rancangan desainer Biyan.

Gayanya makin glamor setelah 
dipadukan dengan anting gantung 
warna silver.(nei,ist/dya)

2.Dian	 Sastrowardoyo	 tampil	
anggun	memakai	kebaya	Hian	Tjen

Duta FFI 2024 ini memilih kebaya 
biru dari Hian Tjen. Untuk melengkapi 
tampilan berkebayanya, rambut Dian 
disanggul dengan sematan bunga 
anggrek ungu.

“Hari ini saya pakai kebaya rancangan 
Hian Tjen yang dipadukan dengan 
songket Palembang,” pungkas Dian.

3.	 Laura	 Basuki	 bergaya	 elegan	
memakai	gaun	Kraton

Laura  Basuki  memil ih  gaun 
bermodel simpel namun elegan 
rancangan Kraton Auguste Soesastro. 
Meski terkesan simpel, namun gaun ini 
sebetulnya didesain seperti beskap. Ini 
bisa dilihat dari model kerah dan 
kancingnya.

Gaun backless ini memiliki cutout 
di  bagian pinggang yang bikin 
penampilan Laura Basuki jadi makin 
mencuri perhatian. Untuk melengkapi 
gayanya, ia memakai anting gantung 
warna emas, serta kalung dan bros 
dari Tulola.

4	 .Prilly	 Latuconsina	 mengenakan	
kebaya	custom	dari	AnSoe

Sebagai Ketua Pelaksana FFI 2024, 
Prilly memilih busana berdesain 
simpel. Ia mengenakan kebaya hitam 
berbahan beludru dari AnSoe.

Kebayanya ini dihiasi sulaman 
emas di bagian lengan dan hem. 
Kebaya ini dipadukan dengan kain 
batik cokelat dan perhiasan seperti 

FESTIVAL Film Indonesia (FFI) 2024 
ajang penghargaan tertinggi bagi insan 
perfilman Tanah Air baru saja selesai 
dilaksanakan di Ice BSD pada Rabu 
(20/11/2024). 

A c a r a  p e n g h a r g a a n  p a l i n g 
bergengsi  bagi insan perfilman 
Indonesia ini dihadiri oleh deretan 
selebriti papan atas.

S e l a i n  p e n g u m u m a n  p a r a 
pemenang, momen lain yang juga 
dinantikan di FFI tentunya red carpet 
atau karpet merah. Di kesempatan ini, 
aktris yang hadir mengenakan busana 
terbaik.

Sesuai dengan tema, yaitu busana 
dengan sentuhan Nusantara, Laura 
Basuki, Dian Sastrowardoyo, Zulfa 
M a h a r a n i ,  h i n g g a  L u t e s h a 
mengenakan busana seperti kebaya 
d a n  g a u n  r a n c a n g a n  d e s a i n e r 
Indonesia.

1.	 Asmara	 Abigail	 mengenakan	
gaun	dari	Toton

Pemeran film Perempuan Tanah 
Jahanam ini mengenakan gaun unik 
berwarna hijau muda rancangan 
desainer Toton dan masuk dalam 
koleksi Toton 2025.

Gaun ini bagian atasnya terbuat 
dari keramik. Roknya yang terstruktur 
dirajut dengan detail bunga-bunga dan 
fringe menjuntai.

“Koleksi puing ini merupakan 
representasi kegelisahan dari sang 
desainer, Toton, dalam melihat kondisi 
dunia  sekarang .  Tapi  mencoba 
dirangkai untuk mencapai harapan 
yang baru,” ungkap Asmara Abigail.

kalung, cincin, dan anting emas.

5.	 Zulfa	 Maharani	 glamor	 dengan	
sentuhan	tenun	dari	Hian	Tjen

Aktris yang masuk nominasi 
Pemeran Pendukung Perempuan 
Terbaik FFI 2024 ini tampil glamor di 
karpet merah.

Zulfa memakai gaun rancangan 
Hian Tjen yang memadukan kain tenun 
dan sequins warna champagne. 
Penampilannya tampak stunning 
berkat potongan off shoulder pada 
lengan dan kalung emas besar penuh 
statement.

6 . F a r a d i n a 	 M u f t i 	 t a m p i l	
mengenakan	 kebaya	 hitam	 dari	
Tangan	Prive

Pemeran film Siksa Kubur ini 
bergaya anggun dalam balutan kebaya 
hitam berbahan velvet dari Tangan 
Prive. Kebaya ini punya keunikan 
karena bagian punggungnya dibuat 
transparan dengan detail sulaman 
hitam.

Kebaya ini ia padukan dengan kain 
batik bernuansa gading dan kuning 
d a r i  k o l e k s i  p r i b a d i n y a . 
Penampilannya makin sempurna 
berkat anting dan bros statement 
warna silver.

7.Jolene	 Marie	 dalam	 balutan	
busana	Dimas	Singgih

Pemeran film Lampir ini memakai 
gaun fit-to-body rancangan Dimas 
Singgih. Gaun bernuansa hitam dan 
emas ini punya potongan leher v-neck 
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POLDA Metro Jaya menyita barang 
bukti kasus website judi online yang 
melibatkan Kementerian Komunikasi 
dan Digital (Komdigi) senilai Rp167 
miliar dari 24 tersangka.

Direktorat Reserse Kriminal 
Umum (Dirreskrimum) Polda Metro 
Jaya memastikan penyelidikan kasus 
judi online ( judol) yang melibatkan 
pegawai Kementerian Komunikasi 
Digital (Komdigi) terus berlanjut. 

"Kemudian yang kedua, apakah 
a d a  p e j a b a t  l a i n  ya n g  d i a m b i l 
keterangan? Ini masih by process," 
ujar Dirreskrimum Polda Metro Jaya 
Kombes Pol Wira Satya Triputra, Senin 
(25/11/2024). 

Penyidik Ditreskrimum Polda 
Metro Jaya mengakui berencana 
memanggil petinggi Komdigi setelah 
Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 
serentak 2024 berlangsung. 

P e m a n g g i l a n  p e t i n g g i 
Kemenkomdigi itu bertujuan untuk 
meminta keterangan lebih lanjut 
terkait kasus judol. Namun, Wira tak 
m e n j e l a s k a n  s i a p a  p e t i n g g i 
Kemenkomdigi yang nantinya akan 
dipanggil untuk diperiksa.  

Jadi kemungkinan nanti setelah 
Pi lkada,  kami  akan melakukan 
pendalaman lebih lanjut. Terima 
kasih," kata Wira. 

Sementara itu, Kapolda Metro Jaya 
Polda Metro Jaya, Irjen Pol. Karyoto, 
menjelaskan rincian tersebut yaitu, 
uang tunai dari berbagai mata uang 
asing senilai Rp76,9 miliar, saldo pada 
rekening maupun e-commerce yang 
diblokir senilai Rp29,8 miliar.

"Kemudian 63 buah perhiasan 
senilai Rp2,1 miliar, 13 buah barang 
mewah senilai Rp315 juta, 13 buah 
jam tangan mewah senilai Rp3,7 
miliar, 390,5 gram emas senilai Rp5,8 
miliar, 22 lukisan senilai Rp192 juta, 
11 unit tanah dan bangunan senilai 
Rp25,8 miliar," kata Karyoto, Senin 
(25/11/2024). 

Karyoto menyebutkan ada 26 unit 
mobil dan 3 unit motor dengan nilai 
total Rp22,9 miliar dan barang 
elektronik berupa 70 handphone, 9 
tablet, 25 laptop dan 10 pc, juga tiga 
pucuk senjata api berikut 250 butir 
peluru.

"Kami tidak hanya melakukan 
penyitaan, kami telah melakukan 
pemblokiran terhadap 3.455 rekening 
dan 47 akun e-commerce milik 
tersangka, termasuk rekening depo 
website judi online, serta mengajukan 
pemblokiran terhadap 5.146 website 
judi online," kata dia.

Pengungkapan kasus ini hasil 
koordinasi antara Pelaporan dan 
Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) 
dan kepolisian. Rekening dan akun e-
commerce yang telah di  blokir 
tersebut saat ini juga tengah dilakukan 
analisa oleh PPATK.

Dia menjelaskan, 24 tersangka 
punya peran masing-masing. Ada 
empat orang yang menjadi bandar 

atau pengelola laman judi online 
yakni A, BN, HE, dan J yang masih DPO.

Lalu,  tujuh orang berperan 
sebagai agen pencari laman judi 
online, yaitu B, BS, HF, BK, JH, F, dan C. 
Tiga inisial terakhir berstatus DPO.

T i g a  o r a n g  l a i n  b e r p e r a n 
mengumpulkan daftar laman judi 
online dan menerima uang setoran 
dari agen, yaitu A alias M MN, dan DM. 
Kemudian, dua orang berperan 
memfi l ter  atau  memveri f ikasi 
website judi online agar tidak 
terblokir, yaitu AK dan AJ. Nama AK 
sudah diumumkan sebelumnya.

Barulah sembilan orang pegawai 
Kementerian Komdigi yang berperan 
mencari atau menelusuri website judi 
online dan memblokirnya. Mereka 
berinisial DI, FD, SA,YR, YP, AP, RD, dan 
RR>

Ada dua orang berperan dalam 
melakukan tindak pidana pencucian 
uang (TPPU), yaitu D dan E. Satu 
orang berperan merekrut  dan 
mengkoordinir  para tersangka 
berinisial T, khususnya tersangka M 
alias A, AK dan AJ sehingga mereka 
memiliki kewenangan menjaga dan 
melakukan pemblokiran website judi.

Polda Metro Jaya juga memblokir 
3.455 rekening bank dan 47 akun e-
commerce milik para tersangka kasus 
judi online yang melibatkan pegawai 
Kementerian Komunikasi dan Digital 
(Komdigi). Pemblokiran ini juga 
mencakup rekening deposit atau 
d e p o  y a n g  d i g u n a k a n  u n t u k 
operasional situs judi online.

"Kami tidak hanya melakukan 
p e n y i t a a n ,  t e t a p i  j u g a  t e l a h 
memblokir ribuan rekening dan akun 
e-commerce milik para tersangka. 
Kami juga mengajukan pemblokiran 
terhadap 5.146 website judi online," 
ujar Kapolda Metro Jaya Inspektur 
Jenderal Karyoto. 

Karyoto menjelaskan bahwa 
rekening dan akun e-commerce yang 
te lah  diblokir  saat  in i  tengah 
dianalisis oleh Pusat Pelaporan dan 
A n a l i s i s  Tr a n s a k s i  K e u a n g a n 
(PPATK). Analisis ini bertujuan untuk 
mengungkap pelaku tambahan atau 
barang bukti lain yang berkaitan 
dengan kejahatan ini. 

"Kerja sama dengan PPATK sangat 
penting untuk menelusuri aliran 
dana. Tidak menutup kemungkinan 
akan ada tersangka baru atau temuan 
barang bukti tambahan," katanya. 

Selain tindak pidana perjudian 
dan pencucian uang, Polda Metro Jaya 
juga menyelidiki dugaan tindak 
pidana korupsi yang melibatkan 
pegawai Komdigi. Sebanyak 18 saksi 
telah dimintai keterangan terkait 
dugaan pelanggaran Pasal 12 huruf A 
dan B, Pasal 11, dan Pasal 5 UU 
Pemberantasan Tindak Pidana 
Korupsi. 

"Kami tengah mendalami indikasi 
korupsi dalam perkara ini. Fokus 
kami adalah menindak seluruh pihak 
yang terlibat ,  termasuk oknum 
internal, bandar, dan pihak lainnya," 
ucap Karyoto. 

Kapolda mengatakan, langkah 
besar ini adalah bagian dari komitmen 
Polda Metro Jaya untuk memberantas 
perjudian online secara menyeluruh, 
sesuai arahan Presiden Prabowo. 
"Kami berkomitmen menjadikan judi 
online ini benar-benar zero. Ini juga 
menjadi pembelajaran bagi kita 
semua, termasuk instansi terkait, 
untuk melakukan upaya maksimal 
memberantas kejahatan digital," 
ujarnya. 

Pemberantasan judi online ini 
sejalan dengan upaya reformasi 
h u k u m  d a n  b i r o k r a s i  s e r t a 
peningkatan integritas sumber daya 
manusia. "Langkah ini adalah wujud 
nyata menciptakan masyarakat yang 
bebas dari pengaruh buruk kejahatan 
digital ,"  kata  Kapolda.  Melalui 
berbagai langkah tersebut, Polda 
M e t r o  J a y a  b e r h a r a p  d a p a t 
memberikan efek jera bagi para 
p e l a k u  s e k a l i g u s  m e n d o r o n g 
r e f o r m a s i  d i  i n s t a n s i  i h w a l 
pemberantasan judi online.

Perketat	Rekruitmen	Pegawai
Kementerian Komunikasi dan 

Digital merespon Kepolisian yang 
mengumumkan sembilan nama 
pegawai Komdigi terlibat dalam judi 
online. Sembilan nama ini belum 
te r m a s u k  s a t u  o ra n g  s t a f  a h l i 
berinisial AK yang sebelumnya sudah 
diumumkan Polda Metro Jaya.

“Kalau terkait penegakan hukum 
itu harus ke aparat penegak hukum, ke 
kepolisian. Kami sudah sepakat satu 
suara dari aparat penegak hukum,” 
kata Direktur Jenderal Informasi 
Komunikasi Publik Komdigi Prabu 
Revolusi saat ditemui di Museum 
P e n e r a n g a n ,  J a k a r t a ,  S e n i n 
(25/11/2024).

Prabu masih enggan menjelaskan 
apakah pihaknya sudah mengetahui 
nama pegawai  ini  sebelumnya. 
A l a s a n n y a ,  m e r e k a  s u d a h 
memberhentikan 10 orang pegawai 
mereka secara tidak terhormat karena 
terlibat judi online, meski tidak 
m e m b e r i  n a m a  a t a u  i n i s i a l 
pegawainya.

Komdigi juga bakal memperketat 
proses rekrutmen pegawai mereka. 
Masuknya tersangka AK karena 
lemahnya proses rekrutmen. Dia tidak 
lulus ujian dan disebut hanya lulusan 
SMK.

“Untuk sistem yang memang 
butuh sekuritas tinggi, ya ada hal-hal 
yang kita gak bisa sampaikan ke 
publik. Demi apa? Demi keamanan. 
Belajar dari kemarin-kemarin, kan,” 
ujar Prabu.

Terkait pertanyaan mengenai 
perkembangan evaluasi prosedur 
operasi standar (SOP) Komdigi yang 
menanangani konten negatif  di 
internet seiring dengan ditangkapnya 
pegawai yang 'bina' judi online, Prabu 
m e n g a t a k a n  i n d i k a t o r  k i n e r j a 
kementeriannya tidak hanya diukur 
dari itu saja.

"KPI kita bukan auditnya, tapi 
bagaimana hasi lnya  kerja  dari 
Komdigi ini ,  dan juga tentunya 

kompeten lembaga yang lain, betul-
betul bisa memastikan judi online itu 
hilang atau game over di Indonesia," 
kata

Adhi Kismanto menjadi salah satu 
nama yang ditetapkan sebagai 
tersangka oleh polisi terkait dengan 
kasus judi  online Kementerian 
Komunikasi dan Digital (Komdigi).

Adhi terbilang orang yang sakti di 
Komdigi karena pernah mengikuti tes 
di Komdigi tapi tak lolos seleksi. Meski 
tak lolos seleksi, Adhi tetap dapat 
bekerja di Komdigi, bahkan sebagai 
staf ahli.

Dirreskrimum Polda Metro Jaya, 
K o m b e s  W i r a  S a t y a  Tr i p u t r a , 
m e n g a t a k a n  p i h a k n y a  b a k a l 
melakukan proses pendalaman untuk 
mengungkap pihak yang membantu 
Adhi sehingga dapat tetap bekerja di 
Komdigi.

" K a m i  a k a n  m e l a k u k a n 
pendalaman jadi itu proses dan 
tentunya secara bertahap kami akan 
memeriksa nantinya pada skala 
sampai dengan di atasnya jadi secara 
bertahap ya," kata dia Polda Metro 
Jaya, Senin (25/11/2024).

Sebab, sambung Wira, ada SOP 
baru yang ditetapkan di Komdigi 
sehingga Adhi dapat bekerja di 
Komdigi meski tak lolos seleksi. Pihak 
yang membuat SOP baru di Komdigi 
itulah yang akan diperiksa oleh 
p o l i s i ." K a m i  a k a n  m e l a k u k a n 
pendalaman lebih lanjut ,"  ujar 
dia.(wid, rls, ant, din/dya)

H A R I A N

INISIAL 
DAN PERAN PARA 
TERSANGKA

Ada	empat	orang	yang	menjadi	bandar	
atau	 pengelola	 laman	 judi	 online	
yakni A, BN, HE, dan J yang masih DPO.

Ada	 tujuh	 orang	 berperan	 sebagai	
agen	pencari	laman	judi	online, yaitu 
B, BS, HF, BK, JH, F, dan C. Tiga inisial 
terakhir berstatus DPO.

Tiga	 orang	 lain	 berperan	 me-
ngumpulkan	 daftar	 laman	 judi	
online	dan	menerima	uang	setoran	
dari	agen,	yaitu A alias M MN, dan DM. 

Dua	orang	berperan	memfilter	atau	
memverifikasi	 website	 judi	 online	
agar	tidak	terblokir, yaitu AK dan AJ. 
N a m a  A K  s u d a h  d i u m u m k a n 
sebelumnya.

Sembi lan 	 orang 	 pegawai 	 Ke-
menterian	 Komdigi	 yang	 berperan	
mencari	 atau	 menelusuri	 website	
judi	 online	 dan	 memblokirnya. 
Mereka berinisial DI, FD, SA,YR, YP, AP, 
RD, dan RR

Dua	orang	berperan	dalam	melaku-
kan	 tindak	 pidana	 pencucian	 uang	
(TPPU), yaitu D dan E. 

Satu	orang	berperan	merekrut	dan	
mengkoordinir	 para	 tersangka 
berinisial T, khususnya tersangka M 
alias A, AK dan AJ sehingga mereka 
memiliki kewenangan menjaga dan 
melakukan pemblokiran website judi

Lanjutan	dari	hal	1...



BAHTIYAR RIFAI: SELAIN UMKM, 
PRACANGAN HARUS JADI MITRA

pusat dan daerah. Dibutuhkan kerja 
sama semua pihak," kata Wakil Ketua 
DPRD Surabaya Bahtiyar Rifai.

Bahtiyar bahkan mengaku sudah 
melakukan ujicoba MBG gratis selama 
ini di tingkat kampung. Di beberapa 
sekolah dan perkampungan sudah 
dicoba. Sasarannya adalah anak usia 
sekolah. Hasilnya sangat antusias.

Pimpinan DPRD Surabaya itu 
mengakui bahwa anggaran untuk MBG 
sudah akan dimasukkan melalui APBD 
Kota Surabaya 2025. Setidaknya pada 
perubahan APBD 2025 bakal menjadi 
perhatian karena saat ini APBD murni 
sudah disahkan pada Agustus 2024.

Sekarang secara resmi memang 
belum ada teknis terkait  peng-
anggaran program MBG. Program 
tersebut masih ada dalam pem-
bahasan di pemerintah Pusat (Badan 
Gizi Nasional). Di tingkat lokal Sura-
baya juga baru sekali DPRD dan 
Pemkot menggelar rapat di Badan 
Anggaran terkait MBG.

Informasi yang berhasil digali, 
program MBG tersebut akan memakan 
jumlah anggaran besar sekitar Rp 1,1 
triliun di Surabaya. Namun nominal ini 
masih akan terus dibahas untuk 
kepastiannya. (Adv,Ama/Dya)

dalam penyediaan MBG di tingkat 
lokal. 

"Harus menggandeng UMKM 
sekitar, kantin sekolah, hingga toko 
pracangan dalam penyediaan MBG. 
Mereka harus menjadi mitra MBG di 
setiap wilayah. Pemkot dan sekolah 
harus menggandeng pelaku ekonomi 
kerakyatan terdekat," kata Bahtiyar.

Dengan menggandeng pelaku 
UMKM dan pracangan di kelurahan 
d a n  w i l a y a h  t e r d e k a t  a k a n 
menggerakkan ekonomi rakyat paling 
lokal. Dengan begitu ekonomi tergerak 
dan roda keuangan berputar sehingga 
berkah dan bisa dirasakan warga 
sekitar. 

Selain menggerakkan ekonomi 
UMKM, MBG tersebut juga untuk 
mendukung program ketahanan 
pangan yang dicanangkan Presiden 
Prabowo. "Saya minta, pembelian 
bahan pokok untuk penyedia makan 
gratis itu  harus beli di toko Pracangan 
di kampung terdekat. Mereka mitra 
sekolah," kata Bahtiyar. 

Anggaran	Sharing	Daerah	dan	Pusat	
Program Makan Bergizi Gratis 

( M B G )  t e n t u  m e m b u t u h k a n 
supporting anggaran yang lumayan 
besar. 

U n t u k  j e n j a n g  S D  d a n  S M P 
termasuk MI dan MTs negeri swasta di 
Kota Surabaya saja akan ada hampir 
400.000 penerima manfaat. Belum 
jenjang SMA/SMK/MA negeri swasta. 
Sebagai gambaran sekali makan 
anggaranya Rp 15.000 per siswa.

" T i d a k  s e d i k i t  m e m a n g 
anggaranya. Nanti sharing Anggaran 

SURABAYA-Program Makan Bergizi 
Gratis (MBG) yang dicanangkan 
pemerintahan Prabowo-Gibran bakal 
d i g e b e r  d i  s e l u r u h  I n d o n e s i a , 
termasuk di Surabaya. Paling cepat 
program peningkatan gizi bagi pelajar 
ini akan dimulai pertengahan 2025 
atau tahun ajaran baru mendatang.

Wakil  Ketua DPRD Surabaya 
Bahtiyar Rifai menyambut positif 
program tersebut .  MBG dini la i 
merupakan langkah taktis dan tepat 
dari pemerintah untuk mencetak 
generasi dini dengan gizi terjamin. 
MBG adalah investasi sumber daya 
manusia (SDM) masa depan.

"Dengan dukungan semua pihak 
dan bekerja bersama-sama hingga 
tingkat lokal ,  MBG akan segera 
direalisasikan. Apalagi program ini 
sudah dinantikan. Ini investasi SDM 
masa depan," kata Bahtiyar dikutip 
Senin (25/11/2024).

Sebagai kader Gerindra, pimpinan 
DPRD Surabaya ini bangga dengan 
program yang dicanangkan Prabowo 
Subianto itu. Seluruh masyarakat di 
seluruh daerah sangat antusias 
menantikan program ini, termasuk 
Surabaya. Terutama pelajar mulai 
jenjang  SD SMP, hingga SMA ingin 
program tersebut direalisasikan.

Seluruh siswa di tiga jenjang 
tersebut berhak atas makan siang 
gratis. Bahkan dimungkinkan juga 
sarapan gratis dengan menu gizi 
berstandar. 

Bahtiyar menjelaskan, program 
MBG yang menyasar semua pelajar itu 
akan memberi  manfaat. Tidak hanya 
seluruh siswa SD, SMP, dan SMA tapi 
juga keluarga mereka juga mendapat 
berkah dari MBG.

K e l u a r g a  t i d a k  l a g i  r i b e t 
menyiapkan bekal atau memikirkan 
uang saku anak mereka untuk makan 
siang. Jatah uang makan anak mereka 
bisa dialokasikan untuk kebutuhan 
keluarga rutin lainnya. Dengan begitu 
bisa mengurangi biaya pengeluaran 
yang ada.

Saat ini, seluruh daerah tengah 
menyiapkan program MBG itu di 
tingkat lokal. Termasuk dukungan 
anggaran dan kebijakan lain yang 
berpihak pada suksesnya program 
Prabowo-Gibran ini. Pemkot Surabaya 
juga tengah melakukan pendataan 
terhadap seluruh siswa SD dan SMP 

n e g e r i  d a n  s w a s t a  s e s u a i 
kewenangannya.

T o t a l  u n t u k  d u a  j e n j a n g 
pendidikan terseb ut  mencapai 
3 9 6 . 0 0 0 - a n .  J u m l a h  i n i  b e l u m 
termasuk pelajar jenjang SMA di 
Surabaya yang di bawah Pemprov 
J a t i m .  P e n d a t a a n  j u g a  t e n g a h 
dilakukan untuk memastikan jumlah 
penerima manfaat program MBG. 

Sementara uji coba pemberian 
jatah MBG itu juga sudah digelar di 
w i l aya h  S u r a b aya .  A n i m o  d a n 
a n t u s i a s m e  s i s wa  m e nya m b u t 
program pemberian makan gratis 
tersebut  sangat  t inggi .  Mereka 
antusias karena bisa menghemat 
pengeluaran.

Bahtiyar berharap tidak hanya 
k a l a n g a n  p e m e r i n t a h  y a n g 
berkontribusi pada program MBG 
tersebut. Pihak ketiga bisa ikut serta 
dalam proses jalannya program ini 
seperti  menyuplai bahan-bahan 
pokok.

Tentunya menyesuaikan kadar gizi 
yang sudah ditetapkan dengan harga 
terjangkau. Sesuai ketetapan harga 
yang telah ditentukan pemerintah. 
"Program ini adalah program yang 
menunggu kerja sama dengan semua 
pihak. Dengan bekerja bersama-sama 
dan dukungan semuanya, MBG akan 
sukses," tandas kader Gerindra ini. 

P r i a  a s a l  L a m o n g a n  i n i 
m e n u t u r k a n  s i a p a  p u n  b i s a 
b e r k o n t r i b u s i .  D e n g a n  s e g a l a 
ketentuan dan persyaratan yang ada,  
program yang bermanfaat untuk 
m a sya ra ka t  i t u  m e m a n g  h a r u s 
memberdayakan ekonomi kerakyatan. 
Harus menggandeng UMKM lokal 

now
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H A R I A N

DPRD Surabaya Dukung Program Makan Bergizi Gratis

Uji	coba	makan	gratis	berigizi	di	SD	Negeri	Wonorejo	V/316,	Jalan	Tempel	Sukorejo	1/55	

pada	Rabu,	(23/10/2024).(Dok.KominfoSby)

Bahtiyar Rifai
Wakil	Ketua	DPRD	Surabaya


